



Séisme au Maroc : aide aux victimes des villages isolés du Haut-Atlas

Nous sommes actuellement dans la Province de Taroudant au sud du Maroc, où le séisme du 8 septembre dernier a emporté de nombreuses vies et dévasté les petits villages de la chaîne de montagne du Haut-Atlas.

Les populations sur place vivent actuellement dehors, et ce dans la peur d'une réplique de ce séisme. Nous avons alors commencé à aider pour l'approvisionnement de ces villages en nourriture, vêtements, moyens d'hygiène et de soins.

Nous avons donc besoin de vos dons à tous (même minimes) pour continuer nos actions mais également pour aider une famille du village d'Iswal, désormais sans toit, à entamer les réparations de leur maison en partie effondrée, et ce afin de la rendre de nouveau habitable avant l'hiver.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/aide-aux-victimes-du-seisme>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Killian Janvier